
 
 

 
Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 01 de diciembre de 2022, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Eduardo 
Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello,  William 
Rodríguez, Nancy Igoa, Marcela Pizzorno, Juan Geymonat, Carlos Ruiz y Federico 
Ianes. 
 
 
Faltan:  
- con aviso: Sra. Fernanda Vicente. 
 
Se encuentran presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Daniel 
Daners y Pablo Hernández. 
 
Siendo la hora 09:20 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y 
actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
23-11-2022. Aprobada.  
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Acta anterior: Lectura y aprobación del acta anterior y acta para publicar en 
la web del Club. Se aprueban. 
 
Curso de actualización en RCP y DEA. Se autoriza realizar los cursos. Pasa al 
Equipo Asesor para su instrumentación. 
 
Llamado a personal para el Departamento de Conservación y Servicios: 
resultado. Se aprueba contratar a los tres postulantes que realizaron el 
psciolaboral a prueba, por tres meses.  
 
Propuesta para socios de 1 actividad diaria. Se aprueba la siguiente propuesta 
de acuerdo a lo sugerido por el Equipo Asesor:  
 
- continuar con la actividad diaria sin piscina exclusivamente para los socios que 
cuentan con la categoría, firmando contrato por pago adelantado de 12 meses, 
abonándose en 12 o 6 cuotas.  
- No se aplica para nuevos socios.  
 
Pasa a los servicios para continuar la gestión y su instrumentación.  
 
Parque Lavalleja - Fútbol  
Se solicita al Departamento Físico elevar semanalmente, para la sesión del 
Consejo Directivo, lista de asistencia de los socios que concurrieron al Parque 
Lavalleja.  
 
Se encomienda al Departamento de Administración realizar controles aleatorios de 
usuarios en las clases.  
 
 



 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE COMISIONES DE DIRECTIVA 
 
COMISIÓN DE EDUCACIÓN FÍSICA Y DEPORTES 
Se considera y aprueba el informe de 29 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Vóleibol: resultados deportivos. El plantel de CBR B femenino, además de 
lograr el ascenso a la divisional B en el día de ayer, se consagró Campeón del 
Campeonato Clausura al vencer en la final al equipo de Olimpia B por 3-0. 
 
Se toma conocimiento. Se enviará nota de felicitaciones al Equipo. 
 
Taller de capacitación para los nuevos docentes. Departamento Físico informa 
que el sábado 26/11/2022 se realizó un taller teórico-práctico de formación 
docente dirigido a los profesores que ingresaron para cubrir las necesidades del 
verano. En el mismo se desarrollaron los siguientes puntos:  
-Atención al socio 
-Seguridad 
-Ajuste, manejo y cuidado de los materiales 
-Aspectos técnicos y posturales a tener en cuenta 
-Armado de clases  
-Cierre de las clases  
-Parte práctica y vivencial 
 
Se toma conocimiento.  
 
Programación de actividades especiales del Departamento Físico para la 
temporada estival 2022/23.  Se aprueba de acuerdo a lo sugerido por el 
Departamento Físico. 
 
COMISIÓN DE ADMINISTRACIÓN 
Se considera y aprueba el informe de 30 de los ctes. que figura en Relación de 
Asuntos y forma parte del acta presente. 
 
Informe económico: Departamento de Administración presenta informe de 
disponibilidades. Enterados. 
 
Solicitud de reconocimiento del título de Maestra de Educación Inicial a la 
funcionaria Giuliana Pascale. Se autoriza modificar la modalidad de contrato de 
acuerdo a lo informado por el SEI.  
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Acuerdo con el Sr. Javier Góngora 
La Sra. Adriana Rosewarne da cuenta que en el día de ayer, se firmó el acuerdo e 
informa que restan pagar 9 cuotas.  
 
Pago de sueldos 
Considerando que hay disponibilidad se resuelve pagar el 02 de diciembre el 
líquido de sueldos. Criterio que deberá aplicarse todos los meses.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:40 se retiran los Sres. William Rodríguez y 
Federico Ianes.  
 
Grupo de trabajo ICS 
Se resuelve conformar un grupo de trabajo para tratar temas relacionados a ICS. 
El mismo estaría integrado por los Sras. Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras y 
Fernanda Vicente. 
 
Foguista 



En virtud del anuncio de renuncia del Sr. Federico Maldonado, el Consejo 
Directivo comete al Equipo Asesor estudiar la mejor modalidad para la provisión 
del cargo.  
 
 
Siendo la hora 12:15, se levanta la sesión. 
 
 
               Adriana Rosewarne                            Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 


